

Indicador de Aclaración 2 del SS.7.C.4.1: Los estudiantes identificarán asuntos relacionados con la política interna y exterior de los Estados Unidos.

El gobierno de los Estados Unidos se enfoca en muchos asuntos de **política interna** diferentes. Algunos ejemplos son el bienestar social, atención médica y la educación.

El bienestar social significa que el gobierno proporciona ayuda a los necesitados. El gobierno tiene programas económicos para las madres con hijos, personas desempleadas y personas con discapacidad. El programa de Seguro Social se inició en 1936 para ayudar a los ancianos, brindándoles un ingreso mensual después de su jubilación.

El gobierno también está involucrado con la atención médica. Medicare se inició para ayudar a los ancianos a pagar la atención médica y los medicamentos que necesitan, ya que a menudo no pueden permitirse esos costos. Medicaid se inició para ayudar a los pobres a pagar la atención médica y los medicamentos que necesitan.

El **gobierno federal** también se enfoca en mejorar la educación. Provee dinero para una variedad de programas que ayudan a estudiantes y maestros en todos los niveles de educación. Un ejemplo de una política federal de educación fue la ley Que Ningún Niño se Quede Atrás, que cambió los estándares de educación y creó nuevas pruebas para medir el rendimiento estudiantil.

Por otro lado, el gobierno federal también debe tratar con los asuntos exteriores, o relaciones con otras naciones. El gobierno federal hace una **política exterior** para decidir cómo interactuará con las naciones de todo el mundo.

El Presidente y el **Secretario de Estado** son los principales responsables de la política exterior. Suelen tener varios objetivos generales para su política exterior. Estos objetivos incluyen:

- (1) seguridad nacional (mantener a Estados Unidos seguro, especialmente en sus fronteras),
- (2) promover la paz (crear relaciones y **alianzas** con otras naciones),
- (3) difundir la democracia (hablar con otras naciones sobre los beneficios del gobierno democrático),
- (4) promover el comercio internacional (la compra y venta de bienes entre países) y
- (5) proporcionar ayuda externa (militar, económica y otros tipos de ayuda a los países necesitados). Un ejemplo de ayuda exterior fue el Plan Marshall, mediante el cual Estados Unidos ayudó a reconstruir Europa después de la destrucción durante la Segunda Guerra Mundial.

El gobierno de los Estados Unidos tiene que crear un plan para la **diplomacia** y mantener buenas relaciones con otras naciones. Los **embajadores** y diplomáticos, incluyendo el Secretario de Estado, trabajan en todo el mundo en estas relaciones. A veces tienen que resolver problemas que surgen en las relaciones con otros países.

El gobierno de Estados Unidos también tiene que decidir con qué países formar una alianza. La **Organización del Tratado del Atlántico Norte** (OTAN) es un ejemplo de una fuerte alianza militar entre los Estados Unidos y muchos países europeos.

El gobierno de los Estados Unidos a veces hace **tratados**, o acuerdos formales, con los líderes de otras naciones en relación a comercio, defensa y seguridad nacional.

Los líderes estadounidenses esperan que sus **relaciones internacionales** creen un mundo mejor, más seguro y más pacífico mediante la cooperación con otros países.

Alianza – unión entre naciones para ayuda y protección

Diplomacia – mantener buenas relaciones entre los gobiernos de los diferentes países

Embajador – una persona que es el representante de su gobierno en otro país

Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) – un grupo de 28 países que ha acordado protegerse entre sí en caso de ataque; fundado en 1949

Política exterior – las decisiones de un gobierno sobre las relaciones con otros países

Política interna – las decisiones de un gobierno sobre temas dentro del país

Relaciones internacionales – relación entre las naciones del mundo

Secretario de Estado – el líder del Departamento de Estado de EE.UU.; miembro del Gabinete de la Presidencia

Tratado – acuerdo o arreglo entre dos o más países